

Saint-Grégoire-le-Grand, présenta l'adresse suivante, au nom de ses anciens camarades de l'armée du Pape :

*A Sa Grandeur Monseigneur Joseph-Simon-Hermann Bru-
nault, Evêque de Tubana, Coadjuteur de Monseigneur
de Nicolet.*

Monseigneur,

En ce jour mémorable où Vous avez atteint la plénitude du sacerdoce en recevant la consécration épiscopale, qu'il nous soit permis, à nous, humbles soldats de la grande armée du Christ, de déposer à Vos pieds le tribut de nos hommages, de notre respect et de notre dévouement.

Choisi par notre vénérable Evêque dont Vous serez le zélé collaborateur, nommé par Notre Saint-Père pour l'aider dans l'administration de ce diocèse, nous nous réjouissons grandement de cet heureux événement, et nous saluons en Vous un père et un ami, un représentant autorisé du Saint-Siège, de ce siège de Pierre à la défense duquel nous avons jadis consacré notre travail, nos efforts et notre sang. Nous aimons toujours à évoquer avec orgueil ces lointaines années alors que, jeunes, il nous a été donné de vivre les armes à la main sous les remparts de la Ville-Eternelle, recevant de la main paternelle et sacrée de l'auguste Pie IX la bénédiction qui nous a régénérés, et rendus de parfaits soldats de Jésus-Christ.

C'est pourquoi, en cette circonstance qui Vous voit monter sur un trône épiscopal et Vous unit à Rome par les liens les plus sacrés, nous aimons à protester envers Vous de nos meilleurs sentiments et à Vous assurer que Vous pourrez toujours compter sur nous, comme sur Vos enfants les plus dévoués.

Comme faible témoignage de notre respectueuse estime, nous Vous prions de vouloir bien accepter ce modeste souvenir, et répandre sur nous et sur nos familles une de Vos premières bénédictions.

Les Zouaves du diocèse de Nicolet.